

PRESSEINFO

► ELECTRONIC SOLUTIONS

07. Januar 2025

Rheinmetall und Bohemia Interactive Simulations starten strategische Partnerschaft zur Stärkung von Verteidigungssimulationstechnologien

Die Rheinmetall AG, ein führendes Unternehmen im Bereich Verteidigungs- und Sicherheitstechnologien, und Bohemia Interactive Simulations (BISim), eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von BAE Systems und renommierter Anbieter fortschrittlicher Simulations- und Schulungssoftwarelösungen, wollen künftig im Bereich von innovativen Simulationslösungen eng zusammenarbeiten. Diese Kooperation zielt darauf ab, die Entwicklung innovativer Simulationslösungen zu fördern, die für das moderne Kampftraining von entscheidender Bedeutung sind. Die Zusammenarbeit wird erstmals im Projekt „Schwerer Waffenträger Infanterie“ in Kraft treten, durch die Entwicklung modernster Feuer- und Gefechtssimulatoren für die Ausbildung der mittleren Kräfte der Bundeswehr durch die Integration der Produkte VBS4 und Blue IG von BISim ermöglicht werden soll.

In einer Welt, in der die Anforderungen an militärische Trainingsmethoden immer komplexer, realistischer und flexibler werden, sind Simulations-technologien unerlässlich. Durch die Kombination des Know-hows von BISim bei der Entwicklung von Simulationstechnologien mit dem umfassenden Know-how von Rheinmetall im Bereich militärischer Systeme wird ein neues Niveau an Trainings- und Simulationsfähigkeiten geschaffen.

„Diese Partnerschaft ist ein wichtiger Schritt für Rheinmetall, um unser Portfolio an Trainings- und Simulationslösungen weiter auszubauen“, erklärte Bartek Panasewicz, Leiter Systemtechnik Trainingssysteme bei Rheinmetall. „Mit der hochmodernen Software von Bohemia Interactive Simulations sind wir in der Lage, unseren Kunden noch realistischere und effektiver angepasste Lösungen zu bieten.“

BISim bringt in die Partnerschaft seine fortschrittlichen Plattformen wie VBS4 und VBS Blue IG ein, die weltweit in der Ausbildung von Streitkräften und Sicherheitsbehörden verwendet werden. Diese Plattformen sind bekannt für ihre hohe Realitätstreue und Flexibilität, die es den Nutzern ermöglicht, Szenarien und Umgebungen individuell anzupassen und so eine Vielzahl von Ausbildungszielen abzudecken.

„Die Technologie von BISim ermöglicht es den Einsatzkräften, mit höchstmöglicher Geschwindigkeit erfolgsorientiert zu agieren, in dem sie auf dem Gefechtsfeld die Entscheidungshoheit erlangen“, sagt Rahul Thakkar, CEO von BISim. „Diese strategische Partnerschaft mit Rheinmetall gibt den militärischen Kunden die Überlegenheit, die sie brauchen. Als Team verschieben wir die Grenzen des synthetischen Trainings mit Simulatoren und legen die Messlatte für die Qualität und den Umfang der Erfahrung, die wir unseren Kunden bieten, höher.“

► Keyfacts

- Rheinmetall und Bohemia Interactive Simulations starten strategische Partnerschaft für Entwicklung innovativer Simulationslösungen
- Bohemia Interactive Simulations bringt seine Plattformen VBS4 und VBS Blue IG ein
- Strategische Partnerschaft unterstreicht das gemeinsame Bestreben, die Leistungsfähigkeit und Wirksamkeit moderner Simulationstechnologien zu optimieren

► Kontakt

Oliver Hoffmann
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rheinmetall AG
Tel.: +49-(0)211 473 4748
oliver.hoffmann@rheinmetall.com

Dr. phil. Jan-Philipp Weisswange
Stellv. Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rheinmetall AG
Tel.: +49-(0)211 473 4287
jan-philipp.weisswange@rheinmetall.com

► Social Media

- @Rheinmetallag
- @Rheinmetallag
- Rheinmetall
- Rheinmetall

WhatsApp



Die strategische Partnerschaft unterstreicht das gemeinsame Bestreben beider Unternehmen, die Leistungsfähigkeit und Wirksamkeit moderner Simulationstechnologien zu optimieren. Kunden auf der ganzen Welt dürfen sich auf innovative, praxisnahe Lösungen freuen, die auf die Herausforderungen der heutigen und zukünftigen Gefechtsfelder zugeschnitten sind.

Über BISim

Bohemia Interactive Simulations (BISim) wurde 2001 gegründet und ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von BAE Systems, Inc. Das globale Softwareunternehmen ist führend bei Simulations- und Trainingslösungen für Verteidigungs- und zivile Organisationen.

Weltweit werden jedes Jahr Hunderttausende von Militärangehörigen mit den hochpräzisen VBS-Softwareprodukten von BISim geschult. Mehr als 60 NATO- und Partnerstaaten sowie über 300 Integratoren/Hauptauftragnehmer nutzen die VBS-Technologie, wobei viele von ihnen erhebliche finanzielle Mittel bereitstellen, um die Einsatzmöglichkeiten der VBS-Produkte zu erweitern. Zu den Kunden von BISim gehören die U.S. Army, das U.S. Marine Corps, das britische Verteidigungsministerium, die kanadischen Streitkräfte, die französische Armee, die Bundeswehr, die schwedischen Streitkräfte, die australischen Streitkräfte, die neuseeländischen Streitkräfte und viele große Systemintegratoren.

Über Rheinmetall:

Die Rheinmetall AG mit Sitz in Düsseldorf ist ein international agierender Technologiekonzern. Das 1889 gegründete Unternehmen ist ein führendes Systemhaus der Verteidigungsindustrie und zugleich Treiber zukunftsweisender technologischer und industrieller Innovationen auf den zivilen Märkten. Mit seinen rund 31.000 Beschäftigten an 171 Standorten weltweit erzielte das Unternehmen, das seit März 2023 im DAX40 notiert ist, im Geschäftsjahr 2023 einen Umsatz von 7,2 Milliarden Euro.

Rheinmetall Electronics liefert Missionsausstattungen sowie Ausbildungs- und Trainingslösungen an Streitkräfte, Regierungseinrichtungen und zivile Kunden. Das Unternehmen bietet eine umfassende Auswahl an Produkten und Dienstleistungen für Streitkräfte, zivile Sicherheitskräfte und Industriepartner. In enger Zusammenarbeit mit dem Kunden entwirft, entwickelt und produziert Rheinmetall Electronics High-End-Produkte und integriert komplexe Systemlösungen.

Für immer komplexer werdenden Systeme erwarten die Streitkräfte kostengünstige Trainingslösungen während des gesamten Lebenszyklus der Originalsysteme. Für die zielorientierte Ausbildung von Soldaten bietet Rheinmetall maßgeschneiderte Lösungen, die von fundamentalem E-Learning bis hin zu anspruchsvollen Simulatoren sowie komplexen Ausbildungszentren reichen.

Als einer der weltweit größten Anbieter von Systemen und Ausrüstungen für alle Teilstreitkräfte ist Rheinmetall ein kompetenter Partner für den innovativen Einsatz von fortschrittlicher Ausbildungstechnologie im Bereich Live, konstruktive und virtuelle Simulation.



(Links: Rahul Thakkar, President BISim, rechts Jens Jessenberger, Senior Vice President Vehicle Mission & Training Systems, Rheinmetall Electronics GmbH)